

## \$3 mil millones invertirá Obras Públicas en su Plan Invierno

Más de 4 mil toneladas de sal dispondrá la secretaría regional ministerial de Obras Públicas para asegurar la conectividad y seguridad en las rutas de la Región de Magallanes durante la temporada más crítica del año.

El operativo se extenderá desde el 16 de mayo hasta el 5 de septiembre y contempla acciones en todas las provincias: Magallanes, Última Esperanza, Tierra del Fuego y Antártica. El plan incluye la habilitación de más de 4 mil kilómetros de caminos regionales, los cuales serán atendidos por equipos de la

Dirección de Vialidad y por empresas contratistas en zonas específicas como Puerto Williams.

El presupuesto destinado para la ejecución del plan asciende a 3.200 millones de pesos, recursos que financiarán personal, equipamiento, insumos, estadías y la mantención de los campamentos viales distribuidos en el territorio.

Actualmente, ya se cuenta con una disponibilidad superior a las 1.200 toneladas de sal en el sector central, mientras que cada provincia mantiene stock inicial de al menos 800 toneladas.



Gerardo López

El Ministerio de Obras Públicas presentó su maquinaria y la partida de sal para enfrentar su Plan Invierno 2025.